

La police panaméenne démantèle 14 réseaux pour la traite de personnes



Panama, 4 août, (RHC).- Le ministère panaméen de l'Intérieur a fait savoir ce vendredi que 14 réseaux pour la traite de personnes ont été démantelés cette année dans ce pays centraméricain. Ces opérations ont permis de sauver 150 victimes, d'après Rodrigo Garcia, secrétaire général de la commission nationale contre la traite de personnes relevant du ministère panaméen de l'Intérieur.

Il a précisé que les délits les plus courants commis par les membres de ses réseaux sont l'exploitation sexuelle, l'exploitation au travail et le trafic d'organes. .

Le secrétaire général de la commission panaméenne contre la traite de personnes a révélé que des ressortissants nicaraguayens ont été condamnés, le 29 juin dernier, à 15 ans de prison pour exploitation de sans papiers.

Des plaintes ont été déposées contre des entreprises qui embauchent des sans papiers et qui les dénoncent auprès des services d'immigration pour ne pas leur verser de salaire.



Radio Habana Cuba